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1. Anzahl der dem Dez. III bekannten Stammtische: 16 
 
 
2. Welche Stammtische?/Häufigkeit der Treffen?/ Fragen an die Stadtverwaltung 

(Themen)? 
 

Stammtisch Treffen 
VDI Arbeitskreis Wirtschaft ca. 6-8 mal/Jahr 
Maschinenbau e.V. ca. 2-3 mal/Jahr 
Gewerbeverein Cracau ca. 6-8 mal/Jahr 
Neustädter Feld einmal, i.G. 
SKL Gewerbe- und Industriepark periodisch ca. alle 2-3 Jahre 
Wirtschaftsrat CDU mehrfach im Jahr 
F.-Ebert-Stiftung mehrfach im Jahr 
Pro M / Arbeitskreise wie Zentrenmanagement mind. 2-3 mal im Jahr 
B2d Unternehmertage ca. 4-5 mal im Jahr 
Hafenstammtisch monatlich 
Treffen mit Organisationen des Handwerks wie Innungen ca. 4-6 mal im Jahr 
Treffen mit Organisationen der IHK wie Einzelhändler ca. 4-6 mal im Jahr 
Unternehmerfrühstück ca. alle 2-3 Wochen 
Händler am Haselbachplatz/Südliches Stadtzentrum ca. 3-4 mal im Jahr 
Marketing-Club monatlich 
Wirtschaftsstammtisch Abtshof monatlich 
 
 
Themen: 
- Entwicklung des Wirtschaftsstandortes Magdeburg 
- Die Wirtschaftspolitik der LH MD 
- Weiterführung der Bestandsbetreuung und Bestandsentwicklung  
- Investoren 
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- Städteplanerische Entwicklung der Stadt, von Stadtteilen etc. 
- Stadtmarketing 
- Weitere Entwicklung der Infrastruktur (harte und weiche) 
- Investitionstätigkeit der Stadt 
- Behördenmanagement 
- Grundstücks- und Immobilenservice 
- Auftragsvergabe 
- Aktuelles Spektrum öffentlicher Finanzierungshilfen 
- Entwicklung der Finanzierungshilfen im Zeitraum 2007-2013   
- Regionale und transnationale Zusammenarbeit 
- Insolvenzgeschehen 
- BASEL II 
- Hartz IV, ARGE, ABM 
- Verbesserung von Ordnung und Sicherheit einschließlich Hochwasserschutz  
 
 
3. Einladung und Teilnahme 
 
Vertreter des Dezernates werden regelmäßig zu diesen Stammtischen eingeladen. 
Regelmäßig nehmen unter Beachtung der Verfügbarkeit der Mitarbeiter und der Thematik an 
diesen Veranstaltungen insbesondere Vertreter der Teams 1, 2 und 5, sowie der Bg. III 
persönlich teil. Dabei erfolgt auch mit den Partnern wie HWK, IHK, KHS, Pro-M im 
arbeitsteiligen Prozess eine detaillierte Abstimmung und Rückkopplung. 
Grundsätzlich sind wir bemüht, an so vielen Veranstaltungen wie möglich teilzunehmen. 
 
 
 
Dr. Puchta 
 
 
 


